



Lunes 24, Junio 2024
02:29:51 pm

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

Sucesos

Allanan casa de padrastro de menor desaparecida

Cervantes, Alvarado

Junio,24 2024 a las 1:00 pm
347.738 ya están vacunadas con la influenza

Junio,24 2024 a las 11:36 am
Madre e hijo en categoría roja tra atropello

Junio,24 2024 a las 10:43 am
Messi sopla 37 velitas

Junio,24 2024 a las 10:01 am
Restricción vehicular no se aplique en vacaciones de medio año

Junio,24 2024 a las 9:50 am
Canara pide debate con Paula Bogantes

La policía abordó la casa de la familia de la menor

La casa del padrastro de la menor que aún sigue desaparecida, identificado como Casasola, fue allanada por las autoridades judiciales. Casasola fue detenido por la Policía por figurar como sospechoso de raptar a la niña en la comunidad de Mata Guineo de Cervantes.

De acuerdo con fuentes extraoficiales, al sospechoso lo trasladaban desde San José, donde permanecía detenido y desde donde fue movilizadado en una unidad del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) a su residencia en Cervantes.

Aún se desconoce la información recabada por la Policía Judicial tras el allano, pues se efectuó en horas de la noche del lunes.

Tras el operativo policial, el padre del sospechoso salió de su casa enfurecido y las personas que se encontraban en el lugar se apartaron por supuestas amenazas, ya que presuntamente también está en el negocio ilícito.

Además, un taxista informal identificado como Allan Montenegro Molina fue detenido por las autoridades, pues presuntamente fue cómplice del rapto de la menor: "para que le quede claro a la prensa, yo nunca hice nada de lo que dicen, yo hice un viaje con una clienta distinta, hasta le dimos campo a la patrulla para que pasara", dijo al ser consultado por las versiones que se manejan.

"A mí me abordó el OIJ y el OIJ pudo verificar mi versión de que yo no tengo culpa de los hechos, yo no transportaba a alguien así y mucho menos a alguien con una niña que sea robada o cosas así", mencionó Montenegro.

"Aquí estamos y por algo le estoy abordando la llamada, porque yo no tengo nada que ver en el tema", comentó el taxista informal.

A pesar de la búsqueda férrea que ejecutaron las autoridades, se desconoce dónde se encuentra la menor.

LA BÚSQUEDA

Inicialmente, las autoridades mantenían un operativo en Mata Guineo de Cervantes, donde ocurrió el rapto de la niña, no obstante, tras un aviso del OIJ, se movilizó a Juan Viñas.

DIARIO EXTRA se trasladó hasta la finca El Trapiche en Juan Viñas, donde presuntamente había una pista para encontrar la niña.

Milton Alvarado, comisionado de la Policía de Cartago, conversó con el Periódico de Más Venta en Costa Rica acerca del rescate.

"Se hacen diferentes equipos donde participan diferentes miembros de cada uno de los cuerpos de rescate y se divide el área en cuadrantes y, en equipos de 9 personas, ingresan a la zona y hacen una línea manteniéndose a una distancia de 4 metros para hacer una búsqueda minuciosa", mencionó Alvarado.

El operativo se coordinó para que lo hicieran 90 efectivos de Fuerza Pública, Cruz Roja, Policía de Fronteras, OIJ, Unidad de Búsqueda y Rescate y la Dirección de las Unidades Especializadas, además del uso de drones y perros para dar con el rastro de la desaparecida.

Alvarado explicó: "se hace un barrido a lo largo de la finca, hasta llegar a un solo punto, los oficiales se ubican cada 4 metros y hacen recorridos por toda la zona".

Por la noche, la búsqueda se suspendió, pero se mantendrá los siguientes días hasta dar con el paradero de la niña.

NUNCA SE HABÍA VISTO

En el barrio de Mata Guineo, donde reside la madre de la menor, no es recurrente este tipo de sucesos, pues, según cuentan los vecinos, es un pueblo bastante seguro.

según contaron lugareños, es un pueblo bastante seguro.

"Cuando yo vengo del culto estaban todas las ambulancias y patrullas viendo a ver si encontraban a la bebé. Pasaban con perros atrás de mi casa y pedían las cámaras que tiene los vecinos, pero nada", comentó Gaudy Orozco, vecina de la zona.

Además, Orozco contó al Periódico del Pueblo que diariamente se veía a la madre de la niña con su hija en un coche vendiendo números, pero siempre en horas de la mañana, no a altas horas de la noche.

"Ahora yo también tengo miedo, porque tengo hijos pequeños y también yo los saco, entonces uno ya no está tranquilo con lo que pueda pasar", contó Orozco.

Una lugareña que prefirió no identificarse, mencionó que "el lugar es muy tranquilo, pero ya con estas cosas uno ya se pone a pensar de todo, aunque no tenga chiquitos se vuelve más peligroso".

UN BALDE DE AGUA FRÍA

Rosa Ortiz, una vecina muy allegada a la familia y que compartía diariamente con la madre y la bebé desaparecida, comentó: "Nosotros los conocemos como hace 5 años y somos muy allegados a ellos, la bebé que está ahorita pérdida yo la veo como una nieta".

Asimismo, dijo que la noche en la que recibieron la noticia, lo primero que hicieron fue llamar al 9-1-1 por ayuda: "Apenas les dijeron a ellas yo en carrera llamé al 9-1-1 para que atendieran la emergencia y rapidito fue la labor de todos, pero hasta la fecha no sabemos dónde está la chiquita y eso nos consterna mucho".

DIARIO EXTRA llegó a la casa de la madre del bebé, donde se encontraba su madre y una tía, que prefirieron no hablar del tema.

SIN RESPUESTA

Este medio consultó con el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) acerca del proceso que se debe seguir con la madre, sin embargo, mencionaron que el caso es parte de una investigación judicial, por lo que no pueden dar detalles.

Fuentes extraoficiales comentaron que el padrastro de la niña tenía una prueba de ADN para verificar su paternidad en días próximos y figura como el principal sospechoso del rapto de la bebé.

PERIODISTA: Jose Andrés Hernández	CRÉDITOS: Fotos: David Barrantes
EMAIL: jose.hernandez@diarioextra.com	Martes 11 Abril, 2023 HORA: 12:00 AM
    	SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Scorpions con su propia película biográfica

Sube a 34 balance de muertos en naufragio

Tecnología acompaña a los ancianos

Ecuador reanuda cortes de electricidad

Familia pide \$80.000 a la NASA por basura espacial

[Inicio](#) | [Sucesos](#) | [Nacionales](#) | [Internacionales](#) | [Opinión](#) | [Espectáculos](#) | [Vida](#) | [Deportes](#) | [Clasificados](#)

© 2022 Todos los derechos reservados para Grupo Extra, Costa Rica.

Diseño y desarrollo web por Novaq Internet

[Políticas de Privacidad](#) [Publicidad](#) [Promociones](#) [Galería](#) [Contacto](#)